Ehrungen und Königsproklamation bei der Schützengilde Holger Adler und Ann-Kathrin Holm treten die Regentschaft an

Bei der Königsfeier der Schützengilde 1954 e.V. Heidelberg im Schützenhaus Gewann Fennenberg wurden wieder zahlreiche Mitglieder geehrt und neue Würdenträger proklamiert. Nachdem sich die Gäste mittels Festmenü gestärkt hatten, begrüßte Oberschützenmeister Manfred Riehl das noch amtierende Königspaar Jessica Hirscher und Theo Reutner. In seiner Festrede wies der 1. Vorsitzende Manfred Riehl auf die Tradition in der Schützengilde hin, aber was ist Tradition. Tradition ist bei einem erst 65-jährigen Verein die 55-jährige Freundschaft zum Melodia-Quartett, wobei es dieses Jahr zum ersten Mal keinen Auftritt gibt. Unser Alleinunterhalter, Erwin Tihelka, gehört auch schon zur Tradition. Die Gilde steht aber auch für Flexibilität und Dynamik. Dies ist erkennbar daran das mittlerweile die Bogenschützen die größte Abteilung stellen und der 1.LM, Michael Geier, in ihrer Mitte zu finden ist. Nun wurden die Vereinspokale vom Sportleiter Wolfgang Rösch und seinen Referenten überreicht. Beim Luftgewehr gewann Jessica Hirscher, der Luftpistolenpokal ging an Kathrin Hüllen, bei der Sportpistole war Maria Rensch die Beste, den Pokal der Großkaliberschützen sicherte sich Christian Gieser, Manfred Riehl gewann den Pokal der Bogenschützen, der Damenpokal ging an Jutta Zimmer. Den Freundschaftspokal zwischen der Schützengilde und dem Melodia-Quartett überreichte der 1. Vorsitzenden des Melodia-Quartetts Johannes Munk Heinz Kreisel. Beim folgenden Coca-Cola Musik-Quiz ging es um das Erkennen von Film-Musik- Klassikern. Die Preise von Coca-Cola wurden gestiftet von Initiator Erwin Tihelka. Als Glücksprinz fungierte Aaron Holm und zog den 1. Preis für Melitta Riehl, 2. Preis Catharina Rensch, 3. Preis Wolfgang Rösch, 4. Preis Jürg Reil und 5. Preis Karl-Heinz Fischer. Zu dem bereits seit vielen Jahren stattfindenden Schützengildejahresrätsel, initiiert von Hans-Willi Beisel, gefragt ist das Allgemeinwissen, wurden die Gewinner gezogen, die Glücksfeen hier waren Catharina und Sofia Rensch. Den 3. Preis gewann Elke Oertle, über Preis Nummer 2 durfte sich Marianne Riehl freuen und der Hauptgewinn ging an Dennis Riehl. Aus der Hand des 1. und 2. Vorsitzenden wurden für Verdienste um Verein und Schützensport mit der Vereinsehrennadel in Bronze Michael Geier und Sven Wittmann geehrt, Maria Rensch und Jessica Hirscher erhielten die Vereinsehrennadel in Silber. Mit dem großen Vereinsehrenzeichen in Silber Hirscher und Wolfgang Rösch ausgezeichnet. Die Kreisnadel in Bronze erhielten Adem Akpak, Jeanette Akpak, Birgit Dannbacher und Thomas Reutner, die Kreisnadel in Silber bekam Jutta Zimmer. Katharina Hüllen wurde der kleine Greif vom BSV in Silber überreicht. Mit dem Protektorabzeichen des DSB in Silber wurde Genoveva Beisel für ihre langjährige Tätigkeit als Schatzmeisterin der Schützengilde geehrt. Nach einer kurzen Veranstaltungspause zog der Fasching mit einer Büttenrede in die Gilde ein, vorgetragen von Kathrin Hüllen und Beate Hirscher. Dann endlich schritten der 1. und 2. Vorsitzende zum absoluten Höhepunkt an diesem Abend. Nachdem der Modus fürs Königsschießen dahin gehend geändert wurde, das alle mit dem Vereinsgewehr aufgelegt schießen, und so alle Mitglieder, egal ob Pistolen-, Gewehr - oder Bogenschützen und passive Mitglieder die gleichen Chancen hatten, kam es dieses Jahr in der Schützengilde zu einem Novum. Die neue Schützenliesel 2019, Ann-Katrin Holm, ist eine Bogenschützin, genauso wie das 1. Dirndl Fenia Ergin und als 2. Dirndl nahm Melanie Riehl die Glückwünsche entgegen. Die Zeit war gekommen den König auszurufen. Zunächst das Gefolge, 1. Ritter wurde Jürg Reil und Manfred Riehl wird 2. Ritter genannt. Der Schützenkönig 2019 heißt Holger Adler. Zwischen den einzelnen Programmpunkten unterhielt Solo-Entertainer Erwin Tihelka (alias Mr. Musik) die Festgäste. Die mittlerweile traditionelle Tombola- und Sonderverlosung. wieder organisiert von Genoveva Beisel, fand regen Anklang. Die Losnummern der Sonderverlosung wurden diesmal gezogen von Catherina Rensch und Aaron Holm. Anschließend wurde noch bis in den Morgen gefeiert.